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2019年 8月 

「水桜会だより」 2019夏号  

 

水桜会 会長挨拶 

全国各地で豪雨等の報道があり、災害が懸念されます。 

皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

夏本番、水泳シーズン到来です。 

会長の内田暖です。皆様とご一緒に水桜会をさらに盛り上げていきたいと考えています。 

学習院の唱える『勢いのある学習院』に即して、我々水桜会も『勢いある水桜会』を目指し、今ま

で以上に会員相互の親睦と現役への物心両面の支援をし、社会貢献のできる素晴らしい学習院の後輩

を社会に送り込みたいと思います。その為には、皆様のご理解とご協力が必須となります。 

具体的には年会費のお支払い、寄付へのご協力にご理解のほど宜しくお願いいたします。 

また、先輩からの指導が必要です。練習や試合に足をお運びいただき、現役にアドバイスを頂ける

と幸甚です。 

さらに、一貫校としての良さを持った行事「五部対抗」が、来る 8月 25日（日）に開催されます。 

年々、充実した企画となるよう努力しております。大勢の方に参加していただきたくお願い申し上

げます。詳細については、五部対抗のページをご覧ください。 

輔仁会 水桜会会長 

内田 暖(S45高男) 

 

年会費納入のお礼 

現在、229名の会員の皆様から年会費をお振込みいただきました。 

誠にありがとうございました。 

本来であれば皆様一人ひとりに御礼を申し上げるべき所ですが、この場を借りて御礼とさせていた

だきます。 

 

 

本号の配布物について 

① 水桜会だより（A3表裏面の４ページ。） 

② 臨時総会開催のご案内 

③ 年会費値上げについて 

④ 現役レポート（A3表裏面の４ページ。） 

⑤ 五部対抗のご案内（OBOGのみ配布） 

⑥ 会費納入願いと振込用紙（70歳未満の OBOGで未納の方へのお願いです。手違いもしくは未記

録の為、納入済の方に封入されていましたら申し訳ございません。恐れ入りますが文末記載の

問い合わせ先、情報発信担当の大貫か会計の小池等までメールもしくは電話にてご連絡下さ

い。） 

本号は以上です。お読みくださいますようお願い申し上げます。 
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水桜会総会 報告 

4 月 14 日(日)10 時 30分～11 時 30分、学習院大学西 1 号館 213 教室で、20 名の OBOGの出席をい

ただき、決算報告、予算案、理事役員人事案、会則変更案を原案通り承認いただいた。 

作山正宏氏が理事を退任。会長、副会長、会計、事務局長は留任。理事として、茂木良成氏(平成

24 大)の就任が承認されました。 

総会終了後、「懇親の集い」を、現役を交えて和やかな雰囲気のなか行いました。  

尚、総会議事録は、学習院桜友会 HP⇒運動部⇒水桜会に掲載されております。 

 

 

8 月 25日(日) 恒例の五部対抗水泳大会を開催 

10：30～14：30(10:30受付開始 11:00開会式）大学プールにて、男子部･女子部･大学の水泳部や、

OBOG のご家族も参加して行われます。現役と OBOG のレース、お子様も楽しめる様フリータイムも設

け、プールサイドでは軽食も用意しますのでレースや親睦水球を見ながら歓談が楽しめます。 

今回「水桜会ポロシャツ」の販売（3,000円）もいたします。 

同封の案内状をご覧いただき、是非ご参加下さい。 

 

 

8 月 25日(日) 臨時総会を開催 

五部対抗に引き続きまして 15：30より、臨時総会（会場は富士見会館を予定）を開催いたします。

同封いたしました「臨時総会開催のご案内」「年会費値上げについて」をご覧下さい。 

 

 

大学水球部門 

OBの皆様には毎年ご支援をお願いしており、厚く御礼を申し上げます。 

19 年度春のリーグ戦は、インカレ出場の二部の 2 位以上を目指しましたが、国際武道大学に 7 対

11 で敗れ、昨年に引き続き二部の 3位で終了致しました。 

昨年冬期～今春にかけ、早稲田大、明治大の練習にチームを分けて参加し強化を図りました。さら

に、中央大、筑波大、成蹊大にも訪問し練習試合をさせていただくなど強化を図ってきました。これ

らを通じてチームは泳力や基礎は彼らと遜色がなくなりましたし、一部のチームの俊敏な動きにも

徐々についていけるようになり確実に強くなりました。しかし、一部校や二部の 1位 2位の成蹊、国

際武道大のように水球経験 10 年以上という選手を揃えているチームと比べると選手一人一人の力が

劣るのは否めない事実です。彼らに勝てるとしたら、チーム一丸となったプレイができるかどうかに

かかってくると思い、チームワークを今季のリーグ戦のポイントにあげました。チームワークをよく

していくためには部内のコミュニケーション、特に練習中から互いのプレイを批判し合厳しい言い合

いが必須です。過去 2 年間、「声を出せ」と言い続けたのにできなかった事が簡単にはできません。

リーグ戦の終盤あたりからようやく少し改善してきましたが、間に合いませんでした。チームワーク

は来季への大きな課題です。 

7 月 13日の四大学戦をもって 4 年生は引退となります。プレーヤー6人、マネージャー3人が一気

に抜けることとなり、プレーヤーは 11 人と少数精鋭といえば聞こえはいいのですが部員数不足であ

ることは否めません。学習院の大きな課題である、選手獲得の問題について真剣に考え手を打たなけ



3 

 

ればならない状況になっております。水球部があり且つ学力一定程度の学校に当校受験の勧誘をする

予定です。さらに、高等科水泳部の内部進学を希望する選手のなかで水球に関心をもつ選手を早めに

声かけをしてまいります。さらに、高等科の水球の部活動を再開させられるよう交渉をしたいと思い

ます。 

今後の日程ですが、８月の合宿を 12日～17日に目白プールで行います。 

詳しいスケジュールについては、水桜会担当マネージャーの佐藤までお問い合わせ下さい。（連絡

先 mickey.yuriyuri@gmail.com） 

 この３年間チームを指導してきましたが、集団行動をする際に大切なルールの遵守やマナーを高

校までに教わっていない学生が多くなっているように感じています。いろいろな学校から受験をして

入部してくる子達です。必ずしも団体競技をしてきているとは限りませんので仕方のないところもあ

るのですが、やはり、親の躾、これまでの学校の教育に疑問を感じることがしばしばあります。 

OB の皆さんもプールにお越しの節や催事の際などで気にかかることがありましたらどうぞ注意を

して下さい。少なくとも社会に出て学習院の水球部門の出身者が良い評価を得られるようにしたいも

のです。 

末筆ながら OBの皆様のご健勝を祈念申し上げます。 

        水球部門監督 辻井敏博 

 

 

大学競泳部門  

今年も 4月に 1年生を迎え、関東学生選手までのそれぞれの試合で「ベスト率 100%」に向けて監督

以下、コーチ・選手・マネージャーが一丸となって部活動に取り組んでおります。 

４月以降にも春期公認記録会や夏季公認記録会がありました。 

100％までは届かずとも高いベスト率を出し、成長していることを実感します。 

冬場の練習で夏場のスタミナを蓄えることが出来た上に、昨年よりもはやい時期からスピード強化

のメニューを取り込んで来たためか結果が出るのが昨年よりも早いです。  

冬場の練習環境にご協力いただいた関係者様には改めて感謝申し上げます。  

 さて、我々水泳部競泳部門は夏季公認記録会を終えれば 1年間の大本命、8 月 3～5 日に行われ

る関東学生選手権に向けてより一層気を引き締めて取り組んでおります。  

関東学生選手権では 1種目 2人のエントリー枠 に今年も部内における「枠争い」がありました。6 

月までのレース結果を踏まえエントリー枠を争い出場する選手達は「チームのため」という言葉を良

く使います。エントリー枠を争って勝ち取った選手は結果を出さなければならない、と言ったプレッ

シャーとも戦わなければなりません。 プレッシャーに打ち勝ってベスト記録を更新しチームに貢献

できるよう、OBOG のみなさまには是非、横浜国際プールに足を運んでいただきご声援を頂きたく思

います。  

競泳部門コーチ 村田 陽甫 
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男子部 

高等科水泳部は、星怜央主将を中心に週 5日練習しています。3月末には 4 泊 5 日で校内合宿を行

いました。  

去る 6 月 1日には筑波大学附属高等学校との定期対抗戦が行われましたが、僅差で敗戦 致しまし

た。本学もレベルの高いパフォーマンスを発揮し、佐藤世那(3)が 100Ba で大会新記録を樹立するな

ど健闘いたしましたが、フリーリレー・メドレーリレーでも敗れるという非常に悔いの残る結果とな

ってしまいました。この悔しさを胸に部員一同練習に励んでいます。  

今年度も練習・合宿・附属戦など多くの場面で OB・保護者の皆様のご協力を賜りました。 心から

の感謝を申し上げます。引き続き来年度以降も高等科水泳部への変わらぬご支援・ご声援のほど宜し

くお願い致します。 

 男子部コーチ 脇野 紘(大学競泳) 

 

女子部 

 令和元年の本格的試合期初戦は高校の春季大会からとなりました。 

この翌週には、高等科附属戦(6 月 1 日)が行われ、122 対 75 で勝利。ﾘﾚｰ杯二つも手にし、三冠とな

りました。女子が 50周年を迎えた今回、多くの OGの皆様方が応援に駆けつけてくださいました。こ

の場をお借りし御礼申し上げます。ありがとうございました。 

選手間ではﾍﾟﾅﾝﾄ交換も行われ、歴史と暖かみを感じる一戦となりました。 

高等科では他に、先に行われました東京都高等学校選手権ｱｰﾃｨｽﾃｨｯｸｽｲﾐﾝｸﾞ部門で２年生石島楓子

がｿﾛ部門で 2位に入りました。ｼﾞｭﾆｱﾅｼｮﾅﾙﾁｰﾑﾒﾝﾊﾞｰにも選出されており、9月の世界ｼﾞｭﾆｱでの活躍も

期待したいと思います。 

中等科では 6/15,16の総体に出場。今回も自己 Best更新者が多く見られました。3年生井坂有里が

(S1 ではありませんが)400Fr で 4位に入りました。夏は 200,400個人ﾒﾄﾞﾚｰで全中を目指します。各々

が大会の結果を受け、更に記録を向上させようとする姿勢が見られ、ﾚｰｽ後の振り返りも積極的に行

われております。 

高等科は附属戦後に新三役にﾁｰﾑを引き継ぎ、また中等科では新入部員 14名を迎え、部全体の練習

に更に熱が入っております。 

引き続き女子中、高等科へのご声援をよろしくお願い申し上げます。 

女子部コーチ 時谷一滋 

 

水桜会情報は、桜友会 HPにも掲載されております。 

桜友会事務局のご配慮で、「水桜会だより」「大学現役レポート」と「総会議事録」が掲載されて

おります。桜友会 HP⇒(左下の）⇒運動部⇒水桜会で、開けます。 

 

問い合わせ先 

情報発信担当 大貫 公彦 090-8463-5306   wctonuki@docomo.ne.jp 

会計担当   小池 純子 090-7413-4382  jun2mail@aol.com 

その他理事まで 

以上 
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